



ENSEIGNEMENT SUR LA CELEBRATION DE LA FETE DE PENTECOTE

La Pentecôte est une fête passionnante ; elle s'est déjà passée, elle est disponible à tout le monde aujourd'hui. Deut 16.16-17

A. Un principe majeur de la fête

— En célébrant chacune de ces fêtes, le peuple devait se présenter devant Dieu en lui donnant quelque chose. Apprenez ce principe important du culte. Beaucoup de gens désirent adorer Dieu, mais ils ne comprennent pas que pour pouvoir l'adorer il y a un élément de sacrifice : tu dois donner quelque chose. Dans chaque approche de Dieu dans l'Ancien Testament (AT), il fallait apporter un sacrifice, et chaque sacrifice coûtait quelque chose de naturel. Ils ne pouvaient sacrifier un agneau, un bœuf, un pigeon sans l'acheter. Ils ne pouvaient pas faire une offrande (de fleur de farine) sans faire les gâteaux. Cela leur coûtait quelque chose.

— Notez que la contrepartie dans le Nouveau Testament, nous avons trois sortes de sacrifice :

- Le sacrifice de louange : le fruit de nos lèvres Hé 13.15 ; Osée 14.3
- Un autre est de lui présenter nos corps comme un sacrifice vivant (Rom 12.1-2)
- Et le troisième est de donner nos finances. Si tu vas adorer Dieu, tu dois impliquer les éléments de sacrifice. Hé 13.16 ; Mal 1.11, Ez 20.40

B. Aspect prophétique

L'aspect passé de la Pentecôte est digne de mention. Les trois occasions majeures pour lesquelles les Israélites devaient se présenter devant le Seigneur (Ex 23.14-17) :

La première, la Pâque incluait aussi la fête des pains sans levain et des prémices ; La seconde occasion était lors de la célébration de la Fête de la Pentecôte qui était aussi appelée Fête de la Moisson ; elle avait lieu 50 jours après l'agitation des gerbes des prémices à la fête des prémices. C'était le jour de la pentecôte, quand ils devaient tous se rassembler pour adorer Dieu.

La fête des prémices était une image de la moisson à venir, la pentecôte est la récolte de cette moisson. Une fois de plus les prémices ne sont pas la moisson, mais la promesse de la pentecôte, la moisson qui venait au début de l'été. La pentecôte est une moisson d'orges, de blé et de grain. La pentecôte perd sa signification s'il n'y a pas de fruits.

Il y a deux genres de moissons pour le chrétien : la moisson des âmes apportées dans le royaume. Le réveil au début du XX^{ème} siècle illustre la plus grande activité missionnaire et la plus grande moisson d'âmes de l'église des premiers chrétiens. L'autre moisson est le fruit de l'Esprit dans nos vies : Le caractère du chrétien.

C. L'accomplissement prophétique.

L'aspect prophétique trouve son accomplissement dans le livre des Actes des Apôtres, Actes 2.1-4 : « Le jour de la pentecôte... ». Ceci est un excellent exemple de la manière dont Dieu se sert des fêtes comme horaire pour l'histoire humaine.

Je voudrais parler de 11 (onze) points que révèlent la grande puissance et les accomplissements cachés dans cette fête, sa célébration est indispensable pour une vie chrétienne victorieuse.

1. Une nouvelle offrande de grain

Lev 23.16 la nouvelle offrande de grain était une image prophétique du petit groupe de 120 personnes dans la chambre haute attendant la promesse du Père que Jésus leur avait annoncée. Ils étaient entièrement consacrés à Jésus, l'accomplissement de cette promesse dans Actes 1.4-5 ; 14.

C'était un groupe d'hommes consacrés à Jésus-Christ et ils avaient sacrifié leurs ambitions afin de faire partie du dessein de Christ.

Ils étaient comme l'offrande volontaire du grain. Ils étaient assemblés d'un commun accord. Ils se présentaient au Seigneur. Ils étaient prêts à payer le prix pour s'identifier à Jésus. La Fête de la Pentecôte est remplie de puissance, mais il faut en payer un grand prix si nous voulons en faire l'expérience. Phil 1.20 « ...Soit par ma mort ».

— Le prix de la Pentecôte était clairement expliqué dans Actes 1.8 « Mais vous recevrez une puissance... ». Chaque nouvelle étape avec Dieu entraîne un stigmate, pour faire que la volonté soit écrite dans ton cœur, pour avoir le feu de l'Esprit, pour être un témoin ; pour avoir l'agissement du Saint-Esprit il faut payer le prix. Le mot grec pour témoins est « martus ». Le dessein du baptême du Saint-Esprit est que tu deviennes un martyr vivant. Le Saint-Esprit t'appliquera la croix de Jésus-Christ et ton vieil homme sera obligé de mourir pour que la vie de Jésus puisse être manifestée en toi.

Les gens peuvent dire « mais je veux avoir le pouvoir ». Si tu veux le pouvoir, il faut payer le prix. « Tu désires la bénédiction », il faut payer le prix. L'Écriture dit : « Si tu t'approches de lui... ; il faut que celui qui s'approche de lui... » Hé 11.6. Si tu désires cette réalité, il faut payer le prix.

— Selon les historiens, 11 des douze Apôtres à qui Jésus adressa la parole de Actes 1.8 devinrent des martyres en Son Nom. Paul dans Actes 21.13.

Rappelons-nous cet événement Mt 26.7 ; 12 «... le parfum répandu sur la tête de Jésus »

— Lors de la Fête de la Pentecôte, nous sommes oints pour l'enterrement de notre propre martyr. Le mot grec martus est traduit par témoins Ac 22.20 et Ap 2.13

❖ L'aspect personnel de la pentecôte nous montre que l'offrande de grain nouveau est l'offrande de notre propre personne comme un sacrifice vivant, préparé à être employé selon les désirs de Dieu.

Le grain nouveau présente une leçon symbolique. Il est planté dans la mort c'est-à-dire dans la soumission à la volonté de Dieu. La volonté qui est sujette à la volonté de Dieu deviendra une moisson de vie. Job 23.12-14

2. L'onction pour le service

Ex 30.30-32 « Tu oindras Aaron et ses fils... »

Ps 89.21 «... Je l'ai oint de mon huile sainte » et 1 Sam 16.1 ; 13.

— L'huile d'onction vient avec le Saint-Esprit. Tu recevras la puissance – tu recevras l'onction après que le Saint-Esprit te soit survenu. Ce n'est pas la fin de l'onction progressive de Dieu, mais c'est un pas important, le parallèle c'est d'être baptisé du Saint-Esprit avec l'évidence de parler d'autres langues est fondamental : si tu ne parles pas en langues croyant que tout est bien ! Ecoute, dans le livre des Actes, ils ont tous reçu le baptême avec évidence de parler d'autres langues, tu as manqué ce qu'avaient les premiers chrétiens. Les langues ne sont que la première évidence, l'évidence secondaire est les ennuis 2 Sam 5.17 ! Immédiatement le Saint-Esprit se met au travail en toi pour que chaque domaine de ta vie soit en soumission à la seigneurie de Jésus-Christ, car la Pentecôte promet encore plus de fruits : le caractère chrétien.

—Cela veut dire qu'il se met au travail dans les domaines de la rébellion, de l'entêtement et du péché dans ta vie. Crois-moi, ce sont des ennuis mais c'est toujours lui qui gagne. Tôt ou tard tu apprendras à te sentir plus confortable avec ses traitements et tu permettras que le Seigneur agisse selon Sa volonté sans autant lutter avec lui.

—Dans les Actes, la première chose qu'un converti faisait après avoir été sauvé était d'être baptisé d'eau et rempli du Saint-Esprit. Tu ne peux pas continuer vraiment et célébrer les autres fêtes, jour d'expiation sans prendre ce pas. Beaucoup ont fait la fête de la Pâque sans faire celle du pain sans levain, et les prémices d'autres l'ont fait, mais n'ont jamais fait la Pentecôte. Ils sont sauvés et font tous partir de la famille de Dieu, mais il y a certaines choses qui ne sont pas réalisées en eux. car ils ne sont pas allés loin. Chaque croyant doit observer chacune de ces fêtes. Rentre en arrière si tu ne l'as pas fait et dis : « Seigneur je veux reconnaître que tu recherches le meilleur dans ma vie. Je vais faire un effort conscient et discipliné pour traiter de ces besoins, de grandir, de mûrir et de comprendre tes réponses et desseins et tes chemins dans ma vie ». Il faut que nous fassions ce genre d'engagement au Seigneur.

3. Adoration

Lév 23.20 : « Le sacrificateur agitera ces victimes de côté et d'autre... ». C'est un sacrifice pour le péché et c'est symbolique de l'adoration, quelque chose qui se passe avec le baptême du Saint-Esprit. Cela nous relâche à adorer en esprit et en vérité. C'est pourquoi nous chantons en langue, nous battons les mains, nous les élevons nous attendons dans le silence, ce sont toutes des façons différentes que Dieu nous donne dans Sa parole. Nous devons apprendre à être des adorateurs, car le Père recherche ceux qui l'adorent.... Si tu n'es pas un adorateur, tu n'entreras jamais dans la plénitude de Dieu. Dieu désire que tu sois un adorateur, et tu peux commencer par adorer selon la vérité de la parole en sincérité de cœur. C'est de la Véritable adoration que vient la relation qui mène au ministère. Ps 134.1-2 ; Jn 4.23-24 ; 1 Tim 2.8

4. Une fête de repos

Lév 23.21 : « Ce jour même vous publierez la fête et vous aurez une sainte convocation... ». Notre œuvre gêne la sienne. Nous devons cesser nos propres façons pour marcher dans les siennes. Quand nous le faisons, nous commençons à entrer en rapport. Nous verrons plus tard que la Pentecôte était la formation de l'Eglise, tout comme Sinai était la formation de la nation d'Israël. Sous l'alliance avec Dieu. Par un seul Esprit, nous avons accès au même Père, nous sommes tous nés de lui. Nous faisons tous partie de la même famille, tu ne choisis pas tes frères et sœurs mais Dieu dit « Aime-les ». Il doit avoir une formation de rapports de famille ; une union de vie. Toi et Dieu et par conséquent toi et le reste du monde qui est en rapport avec lui dans l'Esprit. Tu ne le veux peut-être pas car « j'ai vu le péché dans l'église ». La Fête de la Pentecôte est la seule qui a du levain. Dieu nous dit ainsi qu'il savait qu'ils auraient du péché et qu'ils a déjà une provision. Nous avons peut-être fait certains fêtes en partie seulement. Mais parce qu'elles sont requises pour ce que Dieu accomplit aujourd'hui et pour pouvoir aller là où il veut nous amener dans cette heure arrange-toi d'accomplir ces choses dans ta vie, afin de pouvoir continuer avec ce que Dieu fait aujourd'hui. Dieu a choisi cette génération d'être celle qui aura la plus grande opportunité de l'histoire du monde. Car nous nous nous acheminons vers l'achèvement.

5. Deux pains

Lév 23.17 « Vous apporterez de vos demeures deux pains... »

— Il est important de noter que les deux pains offerts lors de cette fête sont cuits avec du levain. Ceci représente l'expérience de ce que fait la pentecôte.

Dieu n'exigea pas la perfection morale, ni de grands accomplissements académiques avant de baptiser les 120 disciples avec le S.E. Quelques semaines auparavant, les 12 apôtres avaient agi avec crainte et faiblesse. Mt 26.56

Notez l'endroit où Jésus trouva les onze après la résurrection Jn 20.19. Ils étaient enfermés derrière une porte barrée à cause de la peur.

— Pourquoi est-ce que le levain devait-il être présent à la Pentecôte ?

La Pentecôte traite de l'église alors que la Pâque traite de Christ. Il n'y avait pas de levain dans ce qui a rapport à Christ, car il n'y avait aucun péché en lui. Quand l'Écriture parle de levain ici nous devons reconnaître que la racine du péché n'est pas enlevée en dépit de l'application du sang à la Pâque, tu as été purifié de ton péché ; au pain sans levain le vieil homme a été mis de côté, et son pouvoir dans ta vie est brisé ; aux prémices tu commences à mettre la justice en pratique dans ta nouvelle vie en Christ.

A la Pentecôte, nous reconnaissons que la nature déchue est toujours présente, et l'avènement du Saint-Esprit stoppera l'action du péché dans la vie du croyant. Pourquoi Jésus dit que quand le Saint-Esprit viendrait, qu'il convaincrat du péché, du jugement, de la justice. Le Saint-Esprit vient pour retarder le péché dans nos vies et pour construire et mettre en pratique la justice en nous, pour nous enseigner ce que veut dire cesser de vivre par la vie créée que nous avons reçue à notre naissance dans la chair, et nous devons apprendre à vivre par la vie de l'Esprit que nous avons par la nouvelle naissance en Jésus (Rom 6.11) « Ainsi vous-mêmes, regardez-vous comme morts au péché... », Rom 8.12-14.

— Rom 6.16-22 : autrement dit l'exhortation est que nous ne devrions plus céder au péché qui est toujours présent avec nous c'est pourquoi Rom 8.2 dit « En effet la loi de l'Esprit de vie... ». Nous ne devons plus vivre sous le pouvoir et la domination de la nature déchue. Nous ne sommes pas obligés de céder au péché tant que nous avons l'Esprit de Christ en nous. Un non-chrétien peut changer un péché pour un autre. Mais il ne peut vaincre le péché. Certaines associations de médecine reconnaissent que la majorité des problèmes de santé physique est attribuée au sens de la culpabilité et la réaction chimique causée dans le corps. Le péché est avec nous, mais nous n'avons pas besoin d'être dominés par le péché. Colossiens 1.1-13 parle de la puissance de l'Évangile et de Christ pour nous libérer du pouvoir du péché par la puissance du Saint-Esprit.

— Le levain à la Pentecôte nous enseigne que le péché est présent.

Beaucoup de chrétiens qui n'ont pas été baptisés du Saint-Esprit et se sont demandé si c'est important : « si tu as réellement le Saint-Esprit, alors pourquoi tu n'es pas parfait ? Pourquoi y a-t-il des problèmes ? Nous observons des chrétiens pentecôtistes, des problèmes dans leurs vies, leurs faiblesses de caractère et des choses qui ne glorifient pas Dieu. Et alors ? Dieu le savait déjà ! C'est pourquoi le levain est présent à la Pentecôte. L'expérience de la Pentecôte est une étape nécessaire, mais ce n'est pas ce qui nous conduit au-delà de l'expérience du péché. En continuant cette série d'étude. Nous verrons que le levain n'était pas présent dans la fête des tabernacles. C'est sous cette fête que l'église sera amenée à la maturité et à la perfection par le Sang expiatoire de Jésus, la parole de Dieu et le ministère du Saint-Esprit. C'est dans la fête des tabernacles que le croyant arrive à l'achèvement.

❖ Il y avait deux pains agités.

Deux est le nombre de témoins dans les Ecritures, le nombre du témoignage. Quand Jésus a envoyé ses disciples, ils sont envoyés 2 à 2 (Lu 9.10). De plus, Jésus dit par la bouche de 2 ou 3 témoins chaque parole sera établie. Dans le livre des Ephésiens, les deux pains représentent la formation du corps de Christ où Jésus prendrait les juifs et les gentils et en ferait un, comme témoignage au monde de non régénéré de la puissance de Christ. Eph 2.11-18

Il y a un double témoignage et certains ne le voient pas. Beaucoup ont des difficultés avec les prophéties. Il y a une alliance naturelle et spirituelle avec Abraham et l'église de Jésus-Christ comble cette alliance spirituelle. La nation d'Israël actuelle est entrain de trouver l'accomplissement avec Abraham, et l'alliance naturelle dans son accomplissement et son achèvement ce qui est spirituel et ce qui est naturel en un seul. Les prophéties de l'Ecriture se sont accomplies au sujet d'Israël dans un ordre parfait tel que prédit. Il y a des milliers d'années. Israël en tant que nation restaurée est un témoin et l'autre c'est l'église qui fait retentir l'Evangile autour du monde depuis la 1^{ere} Pentecôte.

6. Deux dixièmes de fleur de farine (Lév 23.17)

— Un exemple de cette mesure dans l'Ecriture était les 02 omers de manne rassemblées le 6^{eme} jour qui nourrissait les enfants d'Israël dans le désert. Le pain de proposition dans le tabernacle de Moïse était composé de deux dixièmes de fleur de farine et représente une portion double. Cela représente aussi l'onction du roi et du sacrificateur de Melchizedec, qui était l'ordre du sacerdoce de Christ. Une double onction et une double portion vont aussi avec le droit d'aînesse Ex 16.22, 32-34 ; Hé 9.4

— Toi et moi nous sommes membres de l'église du premier-né, ce qui veut dire que nous recevons une onction spéciale, un placement particulier et un privilège particulier dans la maison de Dieu. Le privilège du premier-né est l'héritage naturel, l'autorité du roi et la responsabilité du sacrificateur. Nous sommes l'église du premier-né c'est pourquoi nous régnerons et gouvernerons avec Christ. Nous servirons aussi avec lui dans le tabernacle des cieus et nous recevrons la portion double comme cohéritiers avec Christ.

❖ La fleur de farine : elle vient du grain entier, ils prenaient le grain et se débarrassaient de la croute extérieure et de la paille. Il fallait l'écraser pour briser l'écorce, ils prenaient alors le blé et le mettaient sur une roue de béton ou de pierre pour le broyer et l'écraser pour en faire de la fleur de farine.

On bat le blé Es 28.28 et 1 Co 10.17 nous enseignent que nous participons tous à un même pain. Notre vie en Christ doit nourrir les autres. Comment pouvons-nous, en tant que grains de blé unique, être faits un seul pain à moins que nos vies soient unies ? Comment notre vie peut-elle devenir ce qui nourrit le voyageur abattu dans le monde ? La seule façon de lui donner à manger à partir de nos vies c'est d'écraser et briser notre écorce afin de relâcher la nourriture à l'intérieur.

Qu'est-ce que l'écorce ? La cosse ? Le vieil homme Adam. C'est à l'intérieur dans le for intérieur que Christ est né lors du salut et par le baptême du Saint-Esprit quelque chose commence à se passer. Actes 1.8 « mais vous recevrez une puissance... ». Vous recevrez la capacité divine d'être Ses martyrs ce qui veut dire que l'homme extérieur doit périr, alors que l'homme intérieur doit être renouvelé de jour en jour. Tous mes plans, ambitions et tous mes désirs sont tombés en cendre à Ses pieds.

❖ Le moi doit mourir pour que la vie de Dieu, la beauté de Christ l'abnégation de soi, l'amour de Dieu puissent commencer à être relâchés en vous et à travers vous que vous puissiez avoir du fruit à donner ou de pain pour nourrir les voyageurs épuisés.

❖ Pour pouvoir nourrir, tu dois mourir toi-même. Et la fin de Hébreux 5, il est écrit « ...est au lait n'a pas d'expérience...ce qui est bien et ce qui est mal » Hébreux 13-14. Ex : le cochon et la poule voilà la différence entre le lait et la viande solide. Si tu veux que ta vie nourrisse un autre cela va te coûter quelque chose. Si tu veux dépasser la pentecôte, il faut que tu entendes ce message. De donner la viande solide coûte la vie de celui qui la donne, tu dois investir ta vie : Jésus dit « Si quelqu'un veut venir à moi, qu'il renonce...la sauvera », Luc 9.23-24.

❖ La fleur de farine représente les épreuves, les essais, les tentations, les abnégations, mais la fleur de farine ne suffit pas. Elle devait être cuite avec du levain. Le procédé par lequel l'unité est intensifiée.

« Moi je vous baptise d'eau... qui ne s'éteint point » Mat 3.11-12. La balle de notre vie doit être brûlée. Ce n'est pas une expérience négative, ce qui est du Seigneur ne sera pas consumé par le feu. Il nous faut le Baptême du Saint-Esprit et si nous recevons selon l'intention de Dieu, nous recevons plus que les langues. Quand Jésus a reçu son baptême du Saint-Esprit, l'Esprit est resté sur lui. Il reçut l'Esprit en plénitude, sans limite et immédiatement l'Esprit le conduisit dans le désert. Après avoir jeûné et prié pendant 40 jours, le diable le rencontra et il fut mis à l'épreuve dans Son Esprit, Son âme, Son corps ; et il a passé l'épreuve dans chaque domaine. Avant toute promotion il faut faire une preuve. Chaque fois que Dieu te donne quelque chose, sache que si tu désires la posséder et la garder comme une partie de ta vie tu devras réussir l'essai qui vient avec. Jésus a fait ses preuves et l'écriture dit dans Luc 4 qu'il est revêtu de la puissance de l'Esprit. Les gens disent : « Je veux avoir le Saint-Esprit et la puissance comment puis-je obtenir la puissance ? » Tu dois faire tes preuves. Tu dois payer le prix ; tu dois aller assez loin, tu dois aller au-delà des langues ; tu dois aller au-delà de la bénédiction, permets au Saint-Esprit de brûler la balle et de traiter ta chair et de te mettre en soumission à Sa volonté et à apprendre comment faire face aux essais qui te tenteront de ne plus t'abandonner. Quand tu le fais, et dans la mesure où tu le fais Dieu, le Saint-Esprit, te donnera Sa puissance dans ta vie. Car Jésus l'a fait parfaitement. Il avait la puissance parfaite. La puissance et la pureté vont ensemble. Si tu as la puissance sans la pureté, tu finiras par l'éteindre tu ne pourras pas continuer. Tu dois avoir du caractère. Beaucoup de gens ont obtenu la puissance de l'Esprit jusqu'à un certain point mais n'ont pas permis que le feu de l'Esprit agisse en eux et brûle ces mauvaises motivations, ces mauvaises attitudes et cette justification de soi.

❖ Le baptême de feu (Luc 3.16 ; Mt 3.11). La Pentecôte est aussi la fête de baptême de feu. Le feu est un symbole de purification. Vous découvrirez que l'identification avec cette fête éprouvera votre relation au foyer, à l'église et dans la vie en général.

La Pentecôte était une occasion au cours de laquelle la nation entière d'Israël venait devant l'Éternel afin qu'il puisse examiner leurs cœurs et y mettre Son caractère. Ceci est arrivé avec les 120 dans la chambre haute à la Pentecôte.

La puissance de la Pentecôte nous changera. Nous ne devons pas nous approcher avec curiosité. Il est mauvais de venir à la Pentecôte de la même manière que nous approchons d'une autre chose qui excite notre curiosité.

L'Évangile est souvent annoncé d'une manière qui accentue toutes les bénédictions qui sont disponibles tout en négligeant de mentionner la repentance nécessaire. Les choses précieuses de Dieu sont souvent prêchées d'une manière ordinaire que les auditeurs ne reçoivent aucun sens de l'immense puissance de Dieu devant laquelle ils doivent apparaître

— Certains enseignent que la Pentecôte est une grande source de puissance, mais négligent d'accentuer que l'Esprit de Dieu est avant tout le Saint-Esprit. La Pentecôte est une rencontre avec Dieu. Toute rencontre avec Dieu nous changera. Le baptême du Saint-Esprit n'est pas seulement pour recevoir les bénédictions mais il a un dessein représenté par la fleur de farine et par le fait qu'elle doit apporter la pureté et l'unité. Quand tu es vraiment rempli de l'Esprit de Dieu et quand tu lui permets de faire son œuvre, tu lui permettras de joindre ta vie à celle de Son corps par des relations vitales et qui signifient quelque chose par rapport à Son dessein divin.

7. Le signe et le sceau

La Pentecôte était un signe et un sceau. Les hommes devaient être circoncis le huitième jour pour observer la loi de Moïse. C'était un signe qu'il observait la loi. Il y'a un signe et un sceau pour observer la nouvelle alliance en Christ : le baptême du Saint-Esprit avec l'évidence du parler en langue Marc 16.16-17. Ce qui suit sont quelques versets qui l'attestent :

Ep 1.13-14 : « En lui vous aussi...à la louange de Sa gloire »

2 Cor 1.21-22 « Et celui qui nous affermit...les arrhes de l'Esprit »

— Le baptême du Saint-Esprit est une garantie de la portion double à venir. Il n'y a aucun chrétien baptisé du Saint-Esprit qui dit avoir sondé les profondeurs du don du baptême. Je sais que dans ma propre expérience je n'ai pas encore épuisé les profondeurs de ce don-là et l'Écriture dit que ce n'est que l'arrhe ou le gage de notre héritage.

Si tu désires acheter un bout de terrain, le propriétaire veut s'assurer que tu as la capacité de le faire. Pourquoi signerait-il un contrat avec toi pour ce bout de terrain s'il ne pensait pas que tu pouvais l'acheter selon les conditions du contrat ? Une des choses qu'il te demandera est une arrhe.

— Le baptême du Saint-Esprit est une arrhe de notre héritage pour nous faire savoir que tout le reste des promesses dans la Bible seront accomplies en leur temps ? Comment sais-tu que tu obtiendras ces promesses ? Qu'est-ce que Christ te donne pour te le faire savoir ? Outre le fait qu'il est intègre qu'il ne viole pas Sa parole, qu'il a fait une alliance par Son Sang en donnant Sa vie pour faire cette alliance avec toi, qui a placé Sa vie en toi que tu puisses recevoir de Lui et marcher avec Lui, outre tout cela Il t'a donné l'assurance qu'Il fera tout ce qu'Il a dit et c'est le sceau de l'alliance dans le baptême du Saint-Esprit

8. Une portion double de l'épanchement du Saint-Esprit est à venir.

— C'est une prophétie qui avait été citée par Pierre le jour de la Pentecôte, quand il a dit que cet épanchement du Saint-Esprit, cette portion double que nous recevons est un accomplissement, au moins en partie, de la prophétie de Joël. L'épanchement du Saint-Esprit est donc comparé à la pluie qui produit une récolte, pour la faire mûrir. Dieu répand la bénédiction de Son Esprit car il veut produire du fruit dans ta vie : le fruit du caractère et le fruit des âmes.

Osée 6.1-3 « Venez retournons à l'Éternel...qui arrose la terre ». Il s'agit de l'épanchement du Saint-Esprit. Il s'agit de ce que le Seigneur vient d'une façon spirituelle pour le rafraîchissement et le réveil et c'est la contrepartie spirituelle de la

Pentecôte. Quand tu reçois le baptême du Saint-Esprit, une des choses qui suit dans ta vie est une moisson des prémices. Tu vois des changements dans ton cœur, tu trouves une nouvelle sensibilité envers Dieu et un nouvel amour pour lui que tu n'avais pas eu auparavant, tu trouves que tes motivations changent et que tu as des nouveaux désirs.

❖ Beaucoup de gens pendant leur dévotion personnelle d'adoration se mettent à pleurer, ceux qui sont baptisés du Saint-Esprit. Le Saint-Esprit enseigne la signification du travail et de l'intercession. Jusqu'à ce que tu apprennes à intercéder pour le monde qui périt, tu n'auras pas encore commencé à connaître l'amour de Dieu. Nous pensons connaître l'amour de Dieu quand nous recevons ses bénédictions. Cependant quand Dieu commence à briser ton cœur pour quelqu'un que tu n'as jamais connu avec un amour qui est tellement exigeant qui a tant de contrainte et de force que tu n'y peux plus. C'est alors que tu commences à connaître l'amour de Dieu ; c'est une des façons dont le Seigneur nous vient dans la première et l'arrière pluie et commence à porter du fruit.

Joël 2.28-29 « Après cela je répandrai...je répandrai mon esprit ». Dieu répandra Son Esprit d'une façon puissante, ce qui s'est passé en partie à la Pentecôte parmi les premiers chrétiens et c'est ce qui s'est passé pendant la restauration de l'Église au début du XX^{ème} siècle.

Nous voyons que les saisons de réveil et de rafraîchissement et de renouvellement de sensibilité à la réalité de la présence de Dieu et de son amour répandu dans nos cœurs nous obligent à continuer et de faire beaucoup de changement dans nos vies.

Pourquoi l'Apôtre Paul s'est-il empressé en avant, naufragé deux fois, lapidé à mort, battu, travaillant de ses propres mains pour subvenir à ses besoins. Il ne l'a pas fait pour de l'argent. Il nous dit dans 2 Corinthiens 5.14 « L'amour de Christ nous contraint » l'amour de Dieu qui agissait en Paul lui forçait à continuer. Il faut savoir ce que cela veut dire d'être contraint par l'Esprit.

❖ Comme son amour nous presse, nous faisons un engagement en disant : « J'irai là où tu veux et je ferai tout ce que tu veux et j'essaierai d'être ce que tu veux ».

❖ Je ne me soucie pas trop de ce qui va se passer dans cette vie naturelle. Nous pouvons tous jouir de bonnes choses, mais cela n'importe pas beaucoup. Vraiment c'est quand tout est fini et accompli et quand je me tiendrai aux pieds du Seigneur ; que j'ai quelque chose qui le bénisse. Je veux lui apporter des gerbes pour les placer à Ses pieds. Je veux plaire à son cœur, je voudrais avoir une couronne pour la mettre à Ses pieds. C'est un désir qui presse mon cœur et quand je me tiendrai au Tribunal de Christ, je veux avoir quelque chose à lui donner.

« Seigneur, donne-moi quelque chose avec quoi je puisse te bénir » c'est l'essence de l'adoration. Tu n'adores jamais vraiment d'une façon biblique à moins que tu ne donnes quelque chose.

C'est pourquoi tu apportes l'offrande volontaire de ce dont le Seigneur t'a béni. Deut 16.10 « Puis tu célébreras...et tu feras des offrandes volontaires...accordées ».

— Si quelqu'un vient à Christ à cause de mon obéissance à l'Esprit ce n'est pas moi. C'est sa grâce qui agit à travers moi et qui a touché cette vie et aidé cette personne à connaître Jésus. Je reçois le crédit quant à avoir quelque chose à mettre à ses pieds. Voilà le fruit.

— Le jour de la pentecôte 3000 âmes furent nées dans le Royaume trois jours plus tard. 5000 furent ajoutées, plus tard il y a eu la moisson des gentils. Je veux avoir quelques âmes pour mettre aux pieds de Jésus. Je veux avoir quelque chose à

donner à Jésus. Je veux que mon caractère et ma vie lui plaise. Voilà l'intérêt de cette moisson de la Pentecôte ; MAIS C'EST LA PROMESSE D'UNE PLUS GRANDE MOISSON A VENIR. Dans le cas des Tabernacles, la dernière moisson venait à la fin de l'année. Plusieurs choses sont mentionnées dans les Ecritures à ce sujet : Matthieu 13.30 ; Matthieu 13.39, Jésus parle à la fin des temps d'une moisson à 02 genres de fruits. Jacques 5.7 « Soyez donc patients...les pluies de la première et l'arrière-saison ».

— Cela prophétise l'arrivée de la première et l'arrière pluie. L'épanchement de l'Esprit si rapidement qu'il fera mûrir le fruit, nous arrivons à ce jour-là.

❖ LA PENTECOTE est un épanchement de l'Esprit DONT L'INTENTION EST DE PROPHETISER UNE PREMIERE MOISSON AVEC LA PROMESSE D'UNE PLUS GRANDE MOISSON A VENIR DIS-DONC, est ce que tu as une moisson de gerbes à présenter aux pieds du maître. Il veut que tu entres dans Son royaume avec une abondance à donner.

La Pentecôte est un épanchement de pluie, s'il n'y a pas de récolte qui suit, il n'y a aucune raison pour la pluie, Dieu ne t'as pas baptisé du Saint-Esprit pour pouvoir parler en langue sans changer. Il doit avoir un changement dans ton caractère et par la suite, il doit avoir un changement dans l'efficacité de ta vie. Car tu es devenu du pain qui peut nourrir le voyageur fatigué. Tu as quelque chose à donner tu n'es pas vide. Tu as reçu gratuitement, donne gratuitement.

La Pentecôte : est une fête glorieuse et puissante, elle nous permet d'avoir les prémices, d'en goûter, de produire quelque chose mais ce n'est pas la fin. Il y'a toujours du levain, des imperfections sont toujours là, et nous devons reconnaître que les fruits que nous avons goûté à la Pentecôte sont aussi prophétiques d'une plus grande moisson à venir qui n'aura pas le levain.

❖ Le désir de Dieu pour toi ne s'arrête pas à la Pentecôte, Il désire que tu continues et que tu fasses la fête des tabernacles, vas jusqu'au bout avec Jésus, entre et saisis la plus grande moisson qui est disponible à ta vie. Traverse les épreuves, le jeûne et la prière. Laisse la balle bruler, reviens dans la puissance de l'Esprit avec du fruit qui suit dans ta vie en caractère et en âme, et prépare-toi à continuer jusqu'au jour de la fête des tabernacles et les autres fêtes ; ce jour des expiations ceux qui ont des oreilles pour entendre que la trompette a déjà sonné et voient les signes des temps. « ceux qui cherchent l'Eternel comprennent tout » Ps 28.56.

9. Une pierre d'achoppement

L'aspect personnel de cette fête est encore très important aujourd'hui. Nous avons besoin de nous offrir à Dieu en guise d'offrande volontaire. Beaucoup dans l'église désirent la puissance de la Pentecôte, non de la manière d'Actes 2. Plusieurs chrétiens croient qu'il n'est pas nécessaire de parler en langues ou que c'est une cause d'embarras. Des théories théologiques sont présentées pour essayer d'expliquer que cette expérience biblique n'est pas de notre époque. Quand Dieu agit d'une manière nouvelle, il place toujours « une pierre d'achoppement » dans Son œuvre ! Le parler en langues par l'Esprit est une telle pierre pour certaines personnes. Ils ne reçoivent pas le baptême du Saint-Esprit. Pourquoi ?... Rom 8.32. Pour ces individus, le don des langues est « ...une pierre (1 Pi 2.3-9)

❖ Dans la Fête de la Pentecôte le parler en langue est aussi une pierre d'achoppement. Il y a souvent un problème d'orgueil quand un individu veut recevoir le don de langues. Le don contient un reproche que certains ne veulent pas porter.

Tout comme Christ crucifié n'était pas une chose acceptable pour les juifs, le parler en langue inconnue semble irrationnel pour plusieurs chrétiens. Dieu l'a mis là. C'est une pierre contre laquelle nous devons nous heurter dans la bénignité et la soumission de peur qu'elle tombe elle-même sur nous. Luc 20.18

Paul enseignait que le Messie crucifié était une grande pierre d'achoppement, 1 Co 1.23.

Les leaders religieux ne pouvaient pas comprendre l'incarnation de Christ, ils devenaient furieux quand il commençait à parler de sa divinité : Jésus était une pierre d'achoppement (Actes 4.11 ; Ps 118.22).

10. Le reflet de Sa gloire

Un homme de Dieu a déclaré : « quand nous commençons à parler de la puissance, Il commence à nous parler de la pureté ». Ceci rappelle 2 Cor 3.17-18 : « Or le Seigneur c'est l'Esprit, et là...de gloire en gloire comme par le Seigneur ». Nous voyons ici l'œuvre de l'Esprit qui enlève le voile de nos cœurs afin que nous puissions refléter Sa gloire. Voici le résultat du reflet de Sa gloire « Nous sommes transformés de gloire en gloire, comme par le Seigneur l'Esprit ».

La Pentecôte est la puissance de Dieu qui nous transforme en Son image. Ce changement n'est pas immédiat. Il se produit au fur et à mesure que nous continuons à nous offrir comme une offrande volontaire à l'Esprit de Dieu étant prêts à subir les conséquences de notre sacrifice. C'est ainsi que nous sommes transformés d'un degré de gloire en suivant pas à pas, jour après jour au fur et à mesure que nous vivons selon notre Pentecôte.

— Comme nous l'avons déjà dit la Fête de la Pentecôte célébrait les événements du Sinaï (Ex 20.18-20). Une chose remarquable est arrivée et est décrite dans le verset suivant :

— Ex 34.29 « Moïse descendit...parler avec l'Eternel ». Le visage rayonnant de Moïse causait une grande crainte et il dût placer un voile Ex 34.33-35. Grâce à son expérience de la Pentecôte Moïse put passer beaucoup de temps à contempler l'Eternel comme résultat son apparence devint un reflet de la gloire de Dieu.

— Nous aussi nous devons monter l'escalier qui mène à la chambre haute afin d'y passer du temps, pouvoir prier dans la présence de Dieu, jusqu'à ce que nous puissions devenir un reflet de la gloire de l'Eternel.

11. Les lois gravées dans notre esprit et notre cœur

A la première Pentecôte Israël est devenue une nation, son peuple ; Ex 19.6 : « Vous serez pour moi un royaume...une nation sainte ». Il leur donna des lois gravées sur les tables de Pierre Ex 20.1-20.

L'aspect personnel de la Pentecôte pour notre âge, les lois sont écrites dans nos cœurs comme l'a prophétisé Jérémie. Jé 31.31-34 ; Hé 8.8-11. Cette fête est dotée d'une grande puissance devenant ainsi un royaume de sacrificateurs, membres de l'Eglise du Dieu vivant, la colonne et l'appui de la vérité (1 Tim 3.15 ; 1Pi 2.9).

© Mahanaïm Juin 2019